

Konzertgefühl am 20. November 2021

Das letzte Amen ist gesungen
und Stille bleibt an diesem Ort.
Die C-Dur Messe ist verklungen,
Erinnerungen klingen fort.

Erinnerungen ferner Sitten,
als das Corona uns verlachte
und wir per Zoom zu singen hätten
und als der Teufel Lockdown machte.

Und wir uns doch zusammenfanden,
uns kennen lernten, näherkamen,
einträchtig Seit an Seite standen
zu hohem Ziel, in seinem Namen.

Jetzt hat mich der Alltag wieder.
Allzu schön war diese Zeit.
Um mich herum ist's grau und bieder.
Ade, denn, du Glückseligkeit.

Jean-Pierre Masson